大正中学校 校長 小西満です。

今年度も、大正中学校ホームページをご覧いただき、ありがとうございます。 2023年度も、保護者の皆さまや地域の皆さまのお力添えを賜りながら、生徒 たちと向き合い、教職員一同、取り組みますので、よろしくお願いします。

生徒数は、1年生24名・2年生30名・3年生33名、合計87名です。 それでは、着任式や始業式・入学式の様子をお伝えします。

〇 4月6日(木)着任式

今の段階で5名の教職員が着任しました。着任式では、2・3年生を前に 一人一人からの自己紹介に加えて、コミュニケーションをとりながら生徒と 一緒に取り組むことなどの話しがありました。

まだ、着任が決まっていない教科などもあります。改めて、お伝えします。

〇 4月6日(木)始業式

2・3年生の様子に、新たな気持ちで新学期を迎えた雰囲気が伺えました。 私からは、「自分にとって大切なものや、自分の心の支えとなるようなもの (こと)をさがし、目標や決意をもって頑張ろう!」、「そのためにも日頃から 『互いを大切にする・授業を大切にする・時間を大切にする』これらのことを 実践しよう」と話しをしました。また、学年や部活動の担当を紹介しました。

〇 4月10日(月)入学式

2・3年生が4月7日(金)に入学式会場の準備を行い、生徒会が生徒代表として式に出席しました。生徒会長からの歓迎の言葉もありました。

地域の方々と植えた校内のチューリップも見ごろとなり、大正中学校として 第79期生となる24名の入学をお祝いしているようでした。

式中の新入生には、緊張感の中にも、頑張るぞという様子が伺えました。 私からは、「小学校と違い、今日からは中学校卒業後の進路実現や社会に出る ための将来を考えた取組が始まる」、「そのためにも、日頃から『互いを大切に する・授業を大切にする・時間を大切にする』これらのことを実践しよう」と 話しをしました。また、学年や部活動の担当を紹介しました。



学校の桜



チューリップ



春の葛城山



入学式